

## A UNA SEMANA DEL INICIO DE CLASES HAY ESCUELAS SIN CALEFACCIÓN

Asistentes de educación vieron afectada su jornada laboral.

Otro año, pero los mismo problemas en la Corporación Municipal de Punta Arenas. Durante la jornada de este lunes, se constató que no pocos son los establecimientos educacionales que no cuentan con calefacción, lo que ha obligado a que los asistentes de educación iniciaran su jornada en medio del frío y ante la desidia de sus respectivos directores.

Aunque no hubo una versión oficial por parte de las autoridades de la Cormupa, trascendió que en las próximas horas se sostendrían reuniones con Gasco, de manera de alcanzar un acuerdo respecto a las deudas que se mantiene vigentes, de cara al inicio de clases el próximo martes.

**«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»**

 2704 total visits, 3 visits today